
ATA DA 11ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 12 DE ABRIL 

DE 2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS. 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA 

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI 

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES 

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel Fraga Moreira 

Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira Rosa, Alessandro Dernival da 

Silva, José Benedito de Carvalho, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius 

Saudino de Moraes e Gideon Tavares, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os 

trabalhos da presente reunião e solicitou ao vereador Gideon Tavares, que fizesse a leitura de um trecho da 

Bíblia. Em seguida foi executado o Hino da Cidade de Salto e após, o 1º Secretário fez a leitura da ata da 

Reunião Ordinária realizada em 05 de abril de 2022, que foi considerada aprovada nos termos do artigo 56 do 

Regimento Interno. A seguir passou-se a leitura do 1) EXPEDIENTE:- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS 

DA PREFEITURA:- RESPOSTAS DE REQUERIMETOS DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

125/2022 45/2022 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

126/2022 46/2022 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

127/2022 48/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

128/2022 49/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

129/2022 50/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

130/2022 51/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

131/2022 52/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

132/2022 53/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

133/2022 54/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

134/2022 55/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

135/2022 56/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

136/2022 57/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

137/2022 58/2022 Vinicius Saudino de Moraes 

138/2022 59/2022 Vinicius Saudino de Moraes 

139/2022 60/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

140/2022 61/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

141/2022 62/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

142/2022 63/2022 Gideon Tavares 

143/2022 64/2022 Edival Pereira Rosa  



144/2022 65/2022 Vereadores Alessandro Dernival da Silva, Edival Pereira Rosa, e 

José Bendito de Carvalho. 

147/2022 69/2022 Fabio Jorge 

150/2022 70/2022 Fabio Jorge 

151/2022 71/2022 Edival Pereira Rosa 

152/2022 72/2022 Edival Pereira Rosa 

153/2022 73/2022 Edival Pereira Rosa 

170/2022 84/2022 Antonio Cordeiro e Fabio Jorge 

173/2022 104/2022 Fabio Jorge 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

24/2022 174/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

101/2022 181/2022 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

102/2022 182/2022 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

103/2022 179/2022 Alessandro Dernival da Silva 

104/2022 177/2022 Alessandro Dernival da Silva 

105/2022 162/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

106/2022 161/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

- Oficio nº 173/2022 – GAB. PREF. - Solicitando a data de 12 de abril de 2022 às 9h para o comparecimento do 

Secretário de Negócios Jurídicos, Dr. Amilton Luiz de Arruda Sampaio a esta Casa de Leis, em atendimento ao 

Requerimento nº 104/2022.- Ofício nº 172/2022 – GAB. PREF – Convidando para a Audiência Pública da LDO 

– Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício 2023 a ser realizada no dia 14 de abril de 2022, às 9h, no 

Centro de Educação e Cultura (CEC), na Sala Paulo Freire.- Ofício nº 25/2022 – ATL – Esclarecimento ao 

Projeto de Lei nº 16/2022 – Dispõe sobre movimentação orçamentária no valor de R$ 2.741.000,00 e dá outras 

providências.- Ofício nº 170/2022 – GAB. PREF – Solicitando a data de 14 de abril de 2022, às 16h, para o 

comparecimento do Secretário de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo, Sr. Wanderley Rigolin a 

esta Casa de Leis em atendimento ao Requerimento nº 84/2022.- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS 

DIVERSAS: - Câmara da Estância Turística de Salto – Movimentação Extraorçamentária - Balancete Analítico 

03/202- PROJETOS APRESENTADOS:- Veto Parcial ao Autógrafo nº 08/2022 - Projeto De Lei nº 08/2022 – 

Prefeitura Municipal – Dispõe sobre a convalidação da aprovação de loteamentos, estabelece critérios para 

atendimento da legislação de parcelamento do solo e dá outras providências.- PROJETO DE LEI Nº 37/2022 – 

Mesa da Câmara – Dá a denominação de Chiara Lubick à ciclovia Salto-Itu, trecho localizado no município e 

Salto.- EMENDA Nº 01 AO PROJETO DE LEI Nº 36/2022 – Vereador Fabio Jorge Rodrigues – Altera o inciso 

III do artigo 5º.- EMENDA Nº 02 AO PROJETO DE LEI Nº 36/2022 – Vereador Fabio Jorge Rodrigues – 

Acrescenta artigo 6º e renumera os demais.- EMENDA Nº 03 AO PROJETO DE LEI Nº 36/2022 – Vereador 

Fabio Jorge Rodrigues – Acrescenta artigo 7º e renumera os demais.- EMENDA Nº 04 AO PROJETO DE LEI 

Nº 36/2022 – Vereador Fabio Jorge Rodrigues – Acrescenta-se a letra “a” ao  §1º do artigo. 8º.- EMENDA Nº 05 



AO PROJETO DE LEI Nº 36/2022 – Vereador Fabio Jorge Rodrigues – Exclui os incisos de IV, V, VI, X, XI, XIII, 

XIV E XV do artigo 8º e renumera os demais.- EMENDA Nº 06 AO PROJETO DE LEI Nº 36/2022 – Vereador 

Fabio Jorge Rodrigues – Exclui o artigo 9º.- EMENDA Nº 07 AO PROJETO DE LEI Nº 36/2022 – Vereador 

Fabio Jorge Rodrigues – Acrescenta o artigo 12 e renumera os demais.- PARECERES:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 31/2022 Vinicius Saudino de Moraes 
Organização, do Governo Municipal, da 

Ordem Econômica e da Ordem Social 
Favorável 

PL 33/2022 c/ 

emenda 
Vinicius Saudino de Moraes 

Organização, do Governo Municipal, da 

Ordem Econômica e da Ordem Social 
Contrário 

Emenda ao 

Substitutivo do 

Projeto de Lei nº 

02/2022 

Organização, do Governo Municipal, da 

Ordem Econômica e da Ordem Social 
Justiça e Redação Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO: Nº 111/2022 – Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

o trajeto da Linha 14 – Guaraú continua ligando o bairro Madre Paulina ao Hospital por meio da Rodovia do 

Açúcar e se há intenções do Poder Executivo em expedir ordem de serviço para normalizar o trajeto da referida 

linha.Nº 112/2022 – Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando que seja enviada cópia 

impressa ou digital, dos processos administrativos referentes aos contratos firmados com as OSS Instituto 

Moriah, IBDAH, Caminho de Damasco, Cesário Lange e IGATS para a administração do Hospital Municipal, 

assim como cópia do processo administrativo referente à contratação da empresa Renovo.Nº 113/2022 – 

Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a previsão da liberação do Loteamento 

Novo São Pedro e o que falta para ser concluído pela incorporadora ou por órgãos Municipais para que sejam 

liberadas as construções.- INDICAÇÕES AO PREFEITO:Nº 211/2022 – Vereador Henrique Balseiros – 

Solicitando que análise a possibilidade de rever o local onde ocorrerá a Paixão de Cristo, mantendo no 

Pavilhão das Artes e não transferindo a Sala Palma de Ouro considerando a tradição deste evento em nossa 

cidade e maior capacidade de pessoas em participar.Nº 212/2022 – Vereador Henrique Balseiros – Solicitando 

que seja realizado um diálogo com a Secretária de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo para 

implementar o programa Viva Leite visando atender famílias de baixa renda.Nº 213/2022 – Vereador Henrique 

Balseiros – Solicitando a limpeza da Rua das Palmas, no Jardim Porto Seguro.Nº 214/2022 – Vereador 

Henrique Balseiros – Solicitando que verifique como está a manutenção dos ônibus escolares que prestam 

serviços na cidade de Salto. Há denuncias de que muitos estão andando com pneu em condições impróprias, 

podendo gerar acidentes. Portanto, necessária a verificação.Nº 215/2022 – Vereador Henrique Balseiros – 

Solicitando adequações necessárias na área de lazer do Jardim Donalísio na qual está sem iluminação.Nº 

216/2022 – Vereador Henrique Balseiros – Solicitando melhorias em frente à Escola SENAC, sobretudo 

envolvendo a necessidade de um ponto de ônibus adequado para atender os alunos.Nº 217/2022 – Vereador 

Henrique Balseiros – Solicitando adequações necessárias na Rua Paquistão no Jardim das Nações levando 

mais contêineres para o local e que aumente o número de lixeiras em vários pontos da cidade, praças, 



parques, áreas de lazer e dentre outros locais.Nº 218/2022 – Vereador Henrique Balseiros – Solicitando que 

volte as atividades de ginásticas para terceira idade no CRAS do Jardim São Judas próximo a Escola 

Nazarena.Nº 218/2022 – Vereador Henrique Balseiros – Solicitando que  verifique a possibilidade de 

desenvolver melhorias na região do Salto de São José, visando construir uma rotatória na entrada do bairro.Nº 

219/2022 – Vereador Henrique Balseiros – Solicitando que verifique a possibilidade de desenvolver melhorias 

na região do Salto de São José, visando construir uma rotatória na entrada do bairro.Nº 220/2022 – Vereador 

Fabio Jorge – Solicitando que verifique a possibilidade de disponibilizar mais um container na Avenida Roque 

Lazzazera, altura do número 1185.Nº 221/2022 – José Benedito de Carvalho – “Macaia” – Solicitando a 

roçagem do mato alto e poda das árvores na rua de terra que fica atrás da escola Caic,, a qual faz ligação com 

a Avenida Eugênio Coltro e Jardim Imperador.Nº 222/2022 – José Benedito de Carvalho – “Macaia” – 

Solicitando a poda de uma árvore localizada na Rua Visconde de Cairú, número 80, no Jardim Santa Cruz.Nº 

223/2022 – José Benedito de Carvalho – “Macaia” – Solicitando a poda de um pé de manga situado na Rua 

Henrique Dias, número 418, no Jardim Santa Cruz.Nº 224/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a 

limpeza geral de uma área pública situada em uma rua de terra (continuação da Av. Eugenio Coltro, ao lado da 

Escola “Padre Francisco Rigolin” Caic).Nº 225/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a façam uma 

intervenção em um imóvel abandonado situado na Rua João Bráulio Muniz n.1.480, no Jardim Santa Cruz.Nº 

226/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a limpeza e substitua a areia das quadras da área de lazer 

situadas no Jardim Santa Marta.Nº 227/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando pontos de ônibus com 

cobertura, iluminação e lombofaixa na Estrada Municipal Slt 170, em frente à ESCOLA SENAC no Jardim 

América.Nº 228/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a construção de uma área de lazer com 

playground e outras melhorias em uma área institucional localizada na Avenida Ângelo Miguel do Nascimento, 

no Jardim Imperial.Nº 229/2022 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a instalação de uma 

lombofaixa na Avenida José Marques de Oliveira, no trecho próximo a borracharia do Ticola.Nº 230/2022 - 

Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando que seja realizada a manutenção da iluminação pública da 

área de lazer do bairro Santo Antônio.Nº 231/2022 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a 

construção de uma quadra de futebol de areia na área de lazer do bairro Santa Rita.Nº 232/2022 - Vereador 

Antônio Cordeiro dos Santos – Solicitando que sejam realizadas intervenções no ponto de ônibus da linha 20 – 

Iracema em frente à escola SENAC.Nº 233/2022 - Vereador Edival Pereira Rosa – Solicitando a construção de 

uma praça ou que seja realizada alguma benfeitoria na área pública situada entre a Rua Marechal Deodoro, 

Rua Angélica e Rua Japão, no Jardim das Nações.Nº 234/2022 - Vereador Edival Pereira Rosa – Solicitando 

que seja Construída uma praça ou realizada alguma benfeitoria no Jardim Independência.Nº 235/2022 – 

Vereador Ezequiel de Souza Damasceno – Solicitando o fechamento de um buraco no cruzamento da Rua 

Marechal Deodoro e Rua Diamante, no Jardim Municipal.Nº 236/2022 – Vereador Ezequiel de Souza 

Damasceno – Solicitando o fechamento de um buraco na Rua Horizonte, em frente ao n° 685, no Jardim 

Panorama.Nº 237/2022 – Vereador Ezequiel de Souza Damasceno – Solicitando a instalação de uma 

lombofaixa na Rua Japão, no trecho entre o Posto Shell e o Mercado Bombom, no Jardim Planalto.Nº 2382022 

– Vereador Fabio Jorge – Solicitando a verifique a possibilidade de implementar uma rotatória, pintura de solo e 

sinalização no cruzamento entre a Avenida Roque Lazazzera x Rua Capitânia Hereditárias.TEMA LIVRE: Os 



vereadores José Benedito de Carvalho, Antônio Cordeiro dos Santos, Gideon Tavares, Henrique Balseiros 

Chamosa Neto, Vinicius Saudino de Moraes, Daniel Fraga Moreira Bertani e Ezequiel de Souza Damasceno 

fizeram uso da Tribuna, para pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e 

suas modificações.. 2) ORDEM DO DIA: - Projeto de Lei nº 16/2022 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre a 

movimentação orçamentária no valor de R$ 2.741.000,00 e dá outras providências.- Comissão de Justiça: 

Favorável- Comissão de Tribulação: Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Emenda Modificativa ao Projeto de 

Lei nº 20/2022 – Autoria do Vereador Daniel Fraga M. Bertani – Altera o artigo 2º do Projeto de Lei nº 20, de 15 

fevereiro de 2022.- Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de Organização: Favorável. A emenda foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Emenda incorporada ao 

projeto.- Projeto de Lei nº 20/2022 – Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” – Institui no âmbito do 

município da Estância Turística de Salto a Campanha Abril Verde, e dá outras providências.- Comissão de 

Justiça: Favorável- Comissão de Organização: Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo- Emenda Modificativa ao 

Projeto de Lei nº 21/2022 – Autoria do Vereador Daniel Fraga M. Bertani – Altera o artigo 2º do Projeto de Lei 

nº 21, de 15 de fevereiro de 2022.- Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de Organização: Favorável. A 

emenda foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Emenda incorporada 

ao projeto.- Projeto de Lei nº 21/2022 – Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” – Institui no âmbito da 

Estância Turística de salto a “Campanha Setembro Dourado”, visando conscientizar profissionais da saúde, 

pais e sociedade em geral sobre os sinais e sintomas para a detecção do câncer infanto juvenil, e dá outras 

providências.- Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de Organização: Favorável. O projeto foi colocado 

em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo - 

Projeto de Lei nº 25/2022 – da Prefeitura - Institui o Projeto Guardiã Maria da Penha e dá outras providências.- 

Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de Organização: Favorável. O projeto foi colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo - Projeto de Lei nº 

27/2022 – da Prefeitura - Dispõe sobre convênio com a Secretaria de Estado da Cultura, visando a execução 

de Projeto Cultural na Estância Turística de Salto.- Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de Organização: 

Favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Autógrafo encaminhado ao Executivo. - Projeto de Resolução nº 03/2022 – do Vereador Gideon Tavares - 

Institui a Tribuna Mulher, concedendo prioridade às mulheres no uso da Tribuna Livre.- Mesa da Câmara – 

Favorável. O projeto de resolução foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos, 

votando contra os vereadores Antonio Cordeiro dos Santos e Fabio Jorge, e com obstrução do vereador Daniel 

Bertani. Encerrada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente convocou os seguintes projetos para votação na 

próxima reunião ordinária: Projeto de Lei 31/2022 de autoria do Vinicius Saudino de Moraes- Institui o Cadastro 

Municipal de Autistas e dá outras providências. Projeto de Lei 33/2022, com emenda, de autoria do Vinicius 

Saudino de Moraes - Concede o direito às pessoas que transportam passageiros com Transtorno Espectro 

Autista (TEA) o direito de utilizar as vagas reservadas para os deficientes, e dá outras providências.Em seguida 

o presidente deu os seguintes recados: No dia 13/04, às 14h, reunião com a Secretária de Ação Social e 



Câmara da Estância Turística de Salto 

 

Presidente 

 

 

1º Secretário 

 

 

2º Secretário 

Cidadania, Sra. Mércia Falcini, nesta Casa de Leis, conforme o Oficio nº 155/2022, em atendimento à Lei 

Organica do Municipio. No dia 14/04, às 9h, Audiência Pública da LDO, Exercicio 2023, na Sala Paulo 

Freire.No dia 14/04, às15h, reunião com Secretário de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo, Sr. 

Vanderlei Rigolin, nesta Casa de Leis, em atendimento do Requerimento nº 84/2022, dos vereadores Antonio 

Cordeiro dos Santos e Fabio Jorge. No dia 18/04, às 14h, reunião nesta Casa de Leis com Secretário de 

Negócios Juridicos, Sr. Amilton Luiz de Arruda Sampaio, conforme o requerimento nº 104/2022 do Vereador 

Fabio Jorge. No dia 19/04, às 18h30, Sessão Solene em homenagem ao Dia Mundial Do Escoteiro. No dia 

20/04, às 14h, reunião com a Secretária de Ação Social e Cidadania, Sra. Mércia Falcini, nesta Casa de Leis, 

em atendimento ao Requerimento nº 102/2022 dos Vereadores Antonio Cordeiro dos Santos e Vinicius 

Saudino de Moraes. Nada mais havendo a ser tratado, às 16h46, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, 

pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do que houve para constar, lavrou-se a 

presente ata, que segue assinada pelos membros da Mesa Diretora. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


